

An die Redaktion



Superkräfte für alle

Heldentag am 27. September 2020 in Kernie's Familienpark

Am Sonntag, den 27. September treffen im Wunderland Kalkar „Helden des Alltags“ auf andere „Superhelden“ aus Videospiel, Kino und Fernsehen. Ob Rettungsspezialisten, Ersthelfer oder Kämpfer mit Cape und Maske - Besucher von **Kernie's Familienpark** haben die Möglichkeit **von 10.00 bis 18.00 Uhr** hautnah Vorbilder zu treffen, die sich täglich mit voller Tatkraft für das Gute einsetzen. Und dabei sind sich alle einig: Superkräfte hat jede(r) einzelne von ihnen - auf die ein oder andere Weise!

Nachwuchs-Helden werden in jedem Fall ihre helle Freude haben - können sie doch ihren Idolen mal (aus angemessener Entfernung) über die Schulter blicken bzw. Auge in Auge gegenüberstehen. Mit dabei ist **unter anderem die Kinderfeuerwehr Kalkar in Begleitung von Kinderfeuerwehrwartin Sabine Halfar**. Das Aufgabengebiet der „**Löschzwergen**“ ist vielseitig - dies werden die Jungen und Mädchen im Alter von 6 - 10 Jahren anschaulich vor Ort erklären. Hierzu gehören unter anderem Fragen wie „Wie verhalte ich mich richtig, wenn es brennt“ bis hin zu „Wie lege ich einen fachmännischen Erste Hilfe-Druckverband an?“.

(Sternen-) Helden der ganz anderen Art sind die Akteure der **Rebel Legion German Base Yavin unter der Leitung von Peter Otto**. Ihre Heimat liegt irgendwo in einer weit entfernten Galaxie. Als Cosplayer treten sie unter anderem als X-Wing Pilot, Jawa, First Order Stormtrooper, Imperial Gunner oder als Mando in Aktion. Sie alle wissen über Flugmanöver, tollkühne Rettungsaktionen und Sternensagen zu berichten.

Ebenfalls mit an Bord: Die „**Cos Con“-Truppe rund um Veranstalter Filip Zalewski**, der bei dieser Gelegenheit direkt die **Werbetrommel für die „Cos Con 2021“ am 4. und 5. September im Wunderland Kalkar** röhrt. Am Heldentag kommt er in Begleitung der Ghostbusters (sie bringen den Gästen bei wie man fachmännisch Geister fängt) und einiger Walking Dead-Charaktere sowie von ein oder zwei Überraschungs-Cosplayern.

Mit genügend Abstand sind sicherlich auch Selfies und Schnappschüsse mit den Lieblingshelden möglich. Vielleicht mischen sich ja noch andere Cape-Träger unters Volk. Wieder mit dabei ist übrigens auch Maskottchen Kernie! Welche Heldenkleidung er wohl trägt?

Der „Heldentag“ findet am Sonntag, den 27. September 2020 von 10.00 bis 18.00 Uhr statt. Im Eintrittspreis inbegriffen sind mehr als 40 Attraktionen, Pommes, Softeis, Erfrischungsgetränke sowie Kaffee und Tee für die Erwachsenen. **Eine vorherige Registrierung ist erforderlich. Einfach über den roten Button auf www.wunderlandkalkar.eu/de/familienpark alle wichtigen Daten angeben, Ticket bzw. Bestätigung ausdrucken und los geht's!** Parkbesucher dürfen gerne in Verkleidung kommen.

Im Wunderland Kalkar sowie Kernie's Familienpark gelten die Corona-Sicherheitsvorschriften der NRW-Landesregierung. Änderungen i.S. Teilnehmer aufgrund der aktuellen Corona-Situation unter Vorbehalt.